

# Geschichte

## Aus der Chronik des Musikvereins Thurtal Hüttlingen

2013 Der Musikverein wird 100 Jahre alt. Die Jubiläumsfeier zusammen mit dem 125jährigen Schützenverein findet vom 21. bis 25. August in Hüttlingen statt

2011 Teilnahme am eidgenössischen Musikfest in St. Gallen

2010 Japantournee vom 1. bis 11. April mit 5 Konzerten in Tahara, Takishi, Tokyo Shibuya, Kawasaki und Atsugi

2009 am 19. bis 21. Juni am Kantonalen Musikfest in Weinfelden erreicht der Verein den dritten Platz Brass Band in der dritten Stärkeklasse unter der Leitung von Yukio Yamada

2007 Am Kreismusiktag in Berg unter der Leitung von Bruno Zimmermann erreicht der Verein den zweiten Platz in der Marschmusik mit dem Marsch "Triumph" und 90 Punkten

2001 besucht unser Verein das Eidgenössische Musikfest in Fribourg

1991 nimmt der Verein am Eidgenössischen Musikfest in Lugano teil

1988 An den Thurtaler Jubiläumstagen feiert der Musikverein seinen 75. Geburtstag zusammen mit dem Schützenverein

1987 bei dieser Neuuniformierung wurde die Uniform, graue Hose und blauer Veston, von zwei anonymen Spendern finanziert. Der Verein nimmt am Graubündner Kantonalmusikfest in St. Moritz als Gastverein teil

1979 werden Aufnahmen für das Schweizer Radio gemacht

1976 am 12./13. Juni nimmt der Verein am Eidgenössischen Musikfest in Biel teil

1975 zählt der Musikverein 40 Mitglieder

1972 entrollt unser damaliger Fähnrich die von ihm selbst berappte und noch heute aktuelle Vereinsfahne

1971 Die neue Uniform mit beiger Hose, weissem Rollkragenpulli und olivfarbenem Veston kostet Fr. 246.- pro Stück

1970 nimmt der Verein das erste Mal an einem Eidgenössischen Musikfest in Luzern teil

1968 werden neue Instrumente gekauft

1950 am 8./9. Juli wird die erste Vereinsfahne geweiht

1941 werden die Proben wegen des Krieges für ein Jahr eingestellt. Als der Probenbetrieb wieder aufgenommen wird, zählt der Verein nur noch 6 Mitglieder

1936 muss der Kreismusiktag auf das kommende Jahr verschoben werden, da die Kinderlähmung kursiert

1927 Beitritt zum Thurgauer Kantonalen Musikverband

1925 findet die erste Uniformweihe statt. Es werden 20 Uniformen für total Fr. 2600.- gekauft, grauschwarze Hosen und ein grüner Veston mit grüner Mütze

1913 treffen sich die acht Gründungsmitglieder im Schloss Hüttlingen zur ersten Probe. Am 19. Februar findet die erste Generalversammlung statt und die Statuten werden genehmigt. Die ersten Instrumente werden gekauft, ein Flügelhorn für Fr. 20.- und ein B-Bass für Fr. 61.-